

TERMINAN TURNOS DE RACIONAMIENTO DE AGUA

El alcalde de Bogotá, Luis Fernando Galán, anunció que, luego de un año de restricciones en la ciudad y 11 municipios aledaños, se levantan los turnos de racionamiento de agua a partir de este sábado 12 de abril, terminando una de las crisis más complejas que ha afrontado Bogotá en términos de escasez de agua. Anunciando además la recuperación de los niveles de agua de los embalses de Chuza y San Rafael que integran el Sistema Chingaza.

Agradecemos a todos los copropietarios del conjunto residencial Alameda de Santa Clara 1, por su colaboración, paciencia y disciplina en el consumo de agua durante este año. Mantengamos la conciencia en el uso del vital líquido.

Cordialmente,

LA ADMINISTRACIÓN

Bogotá D.C., 11 abril de 2025